
De : Marie-France Lapierre <mflapierre@telus.net>

Objet : Fwd: Importance de la garderie 0-3 ans (membre du personnel et parent)

À : Julie Winter <julie_winter@csf.bc.ca>

Cc : Hélène Rivest <helene_rivest@csf.bc.ca>, Robert Joncas <robert_joncas@csf.bc.ca>, Bertrand Dupain <bertrand_dupain@csf.bc.ca>,
Marc-André Ouellette <maouellette@csf.bc.ca>, Sylvain Allison <sylvain_allison@csf.bc.ca>, Nathalie Labrie <nathalie_labrie@csf.bc.ca>,
Sonia Thibeault <sonia_thibeault@csf.bc.ca>, Caroline Picard <caroline_picard@csf.bc.ca>, Gaetan Desrochers
<gaetan_desrochers@csf.bc.ca>, Luc Morin (t) <luc_morin@csf.bc.ca>, Roger Hebert <rhebert@csf.bc.ca>

Zimbra hrivest@csf.bc.ca

Fwd: Importance de la garderie 0-3 ans (membre du personnel et parent)

lun., 18 avr. 2016 07:28

CA, CCG et CCP

J’accuse réception de votre lettre,

Merci et bonne journée

Marie-France

Begin forwarded message:

From: Julie Winter <julie_winter@csf.bc.ca>
Subject: Importance de la garderie 0-3 ans (membre du personnel et parent)
Date: April 17, 2016 at 10:27:48 PM PDT
To: Marie-France Lapierre <mariefrance_lapierre@csf.bc.ca>

Bonsoir Mme Lapierre,

Je vous écris ce soir pour vous faire part de mes inquiétudes face au programme préscolaire pour les 4 ans
que le CSF considère implanter comme projet pilote au sein de l'École des Pionniers, pour l'année scolaire
2016-2017.

Depuis le début des conflits qui ont pris forme dans notre communauté entre le personnel de la garderie et
les parents qui s'y opposent fortement,  je suis restée très à l'écart des discussions à cet effet étant donné
mon rôle de conseillère au sein de l'école, bien que je suis aussi parent d'enfants qui fréquentent l'École
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des Pionniers, la garderie Les Petits Pionniers ainsi que la pré-maternelle Les P'tits Lutins. Je cherche à
tout prix à ne pas m'ingérer dans cette situation politique pour des raisons bien évidentes.

Que la garderie soit gérée par une entreprise à but non-lucratif ou par une entreprise privée, cela m'importe
peu. Cependant, je tenais à partager avec vous, mes inquiétudes face à la possibilité qu'il n'y aurait plus,
avec l'arrivée du programme préscolaire pour les 4 ans, une garderie 0-3 ans à l'école, en raison d'un
manque d'espace. Dans tous les débats médatiques que nous témoignons régulièrement ces derniers
temps, nous entendons peu de propos de la part des enseignants. Tout comme moi, je crois que la majorité
d'entre-nous partagent, sans doute, le désir de se ternir à l'écart des conflits médiatiques/politiques et de
demeurer professionels au sein de notre communauté. Cependant, je crois qu'il serait essentiel de
souligner qu'un grand nombre des membres du personnel de l'École des Pionniers dépendent du service
de garde au sein de l'école, à tous les jours, afin d'être en mesure de se rendre travailler auprès des élèves
de notre l'école. Pour ma part, je suis présentement en congé de maternité mais je compterai à tout prix sur
la garderie qui s'occupera de mon bébé afin de pouvoir me rendre au travail à tous les jours et ce, à
compter du mois de Septembre. La garderie m'a aussi été essentielle ces dernières années. En tant que
pédagogue et parent, il est très important pour moi, voir essentiel et primordial que mes enfants puissent
recevoir une éducation en Français et ce dès la tendre enfance. 

En tant que conseillère à l'École des Pionniers, je serais heureuse d'accueillir une plus grande quantité
d'élèves afin de favoriser l'expansion de l'école des Pionniers. Je crois que l'idée de mettre en place un
programme préscolaire pour les 4 ans est bonne. Cependant, je crois, qu'une garderie francophone au sein
de l'école est essentielle à la survie de notre petite communauté en milieu minoritaire. Je suis de l'opinion
qu'il serait bénéfique d'attendre la construction de la nouvelle école avant d'introduire ce programme
préscolaire pour les 4 ans afin d'avoir l'espace nécessaire pour répondre à tous les besoins et ainsi
permettre à notre communauté de s'épanouir à son plein potentiel.

Je demeure très inquiète face à la possibilité de ne pas avoir accès à un service de garde en Français pour
mon bébé au moment de mon retour au travail qui est prévu pour le mois de Septembre. Je vous remercie
de votre attention face à mes inquiétudes.

Bien à vous,

Julie Winter

Zimbra https://courriel.csf.bc.ca/zimbra/h/printmessage?id=231008&tz=America/Los_Angeles...

2 sur 3 2016-05-25 14:50



Conseillère (Présentement en congé de maternité)
École des Pionniers de Maillardville
3550 Wellington, Port-Coquitlam, C-B, V3B 3Y5
Tél: 604-552-7915 Fax: 604-552-7916
julie_winter@csf.bc.ca

Marie-France Lapierre
Conseillère scolaire, Région de la vallée du Fraser
Présidente du CA du CSF
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique
Tél: 604-825-2265
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